



# ¡Veracruz presenta finanzas sanas! HR Ratings mejora calificación financiera del estado; se espera mayor inversión

2 de mayo de 2022

Veracruz pasó de perspectiva positiva a estable, en cuanto a la deuda pública, de acuerdo con la nueva valoración que ratificó la calificadora internacional HR Ratings para el Estado, obteniendo “HR BBB+”, lo que significa que ofrece moderada seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

Durante la conferencia de prensa del Gobernador, Cuitláhuac García, el secretario de Finanzas y Planeación, José Luis Lima Franco, enfatizó que se obtuvo una mejora de la calificación, gracias a la disminución de pasivos y las cuentas se han ido pagando y depurando, además de la lucha contra la corrupción, la honestidad y la austeridad.



En este sentido, se espera que las notas de otras calificadoras como Moody's y Fitch sean también favorables para el estado. De igual manera, explicó que, de continuar así, se espera que para el próximo año Veracruz tenga calificación “A”, lo cual pondría a la entidad con la mejor calificación crediticia del país, permitiendo mayores inversiones.

El funcionario detalló “se ha disminuido el pasivo con el pago de créditos fiscales, llevamos más de 12 mil millones de pesos de ISR del pasado”, lo que influyó en la nueva calificación. Además, explicó que empresas como Costellation Brands, la cual se instalará en el municipio de Veracruz, buscan gobiernos responsables con sus finanzas, que pague sus deudas y haga buen uso de sus recursos.

Por su parte, Cuitláhuac García agregó que el buen manejo de la deuda ha dado como resultado que se paguen menos intereses de servicios pasivos, por lo que es momento “de promover al estado por sus finanzas sanas”, puntualizó.